
COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
AMAP DU BOURBONNAIS 

24 OCTOBRE 2019 
 
Producteurs présents : Caroline ANCHER, Alain BROSSIERE, Nathalie MARTY, Julie VIGNAIS 
Excusés : Pierre MAINAUD, Corinne CALIA  
Utilisateurs présents : Nadine C., Dominique DELVINCOURT, Véronique DRUT, Dominique GOUTTEBELLE, 
Annick MAGAUD, Mireille MICHARD, Aurélie SERVAGEAN 
Excusés : Stéphane BASSET, Roger HAENEN 
 
Rapport moral 
Local 
Après des explications et une entrevue entre V. Drut, D. Delvincourt et R. Haenen avec la Ligue de 
l’enseignement, la convention d’utilisation de la salle actuelle est reconduite pour une nouvelle année. Les 
clés des toilettes ont été confiées à V. Drut. La présidente de la Ligue a proposé que l’annonce de la 
distribution apparaisse chaque semaine dans leur newsletter, et qu’un-e producteur -trice participe chaque 
mois à une émission focus de Radiobocage. 
Utilisateurs 
Plus que notre présence aux Jardins à la Prévert, malgré de nombreux contacts qui semblaient enthousiastes, 
ce sont surtout les articles parus dans la presse locale qui ont motivé de nouveaux utilisateurs. A ce jour nous 
sommes 33 utilisateurs. 
Julie Vignais signale un nombre de paniers en hausse. 
Corinne Calia a perdu 5 utilisateurs. 
Nathalie Marty en a peu mais ils sont fidèles. 
 
Rapport financier 
Report au 07 janvier 2019 : 234.01€ 
Dépenses : (assurance 31€ loyer 241,41€) 272.41€ 
Recettes : 369€  
En compte au 24 octobre 2019 : 330.60€ 
 
Élection au CA et constitution du bureau 
Présidente : Véronique DRUT 
Trésorière : Dominique GOUTTEBELLE 
Secrétaire : Mireille MICHARD 
 
Projets 
Local  
N’aurions – nous pas intérêt à trouver un autre emplacement plus visible ? Après l’évocation de différents 
quartiers de l’agglomération (Chartreux, Champins, Palais des sports, la gare…), il est décidé de nous 
renseigner au sujet de la salle paroissiale d’Yzeure, place Jules Ferry. Un courrier sera également envoyé à 
chaque municipalité. Si une possibilité est trouvée, la décision sera soumise à référendum auprès des 
utilisateurs. 
Communication  

 Le devis de C-toucom pour la création d’un logo et une voile s’élève à environ 500€ ! Impossible. Un 
recours à la section design au lycée Jean Monnet est évoqué. Il est proposé que la personne de 
permanence accroche la banderole chaque jeudi sur le portail si nous en avons l’autorisation.  Mireille 
Michard s’engage à réaliser un affichage intérieur pour rappeler les dates de venue d’Anne Vernis et 
de Sylvain Bourgois, ainsi que la possibilité de commander de la viande de bœuf directement aux 
Béguets. 



 Créer une page Facebook est discuté : cela rendrait l’association plus visible si tous les utilisateurs de 
l’AMAP qui sont sur Facebook like cette page. Il faut aussi régulièrement alimenter et diversifier, en 
images, les infos. Mireille se renseignera. 

 
Divers 
 Pas de distribution les jeudis 26 décembre et 2 janvier. Proposer par mail aux utilisateurs de modifier, si 

besoin, dès maintenant leurs commandes du 19 décembre auprès de chaque producteur. 
 Il est demandé qu’il n’y ait pas d’oubli de datation des œufs. 
 Sylvain Bourgois n’a plus de miel, raison pour laquelle il n’est pas venu en septembre. Le 12 décembre il 

devrait venir avec pains d’épices et propolis. 
 Volailles : les poulets passeront à 10.90€ le kilo et les pintades à 12.90€ le kilo à partir de janvier. 
 
Merci à tous ceux qui avaient apporté de quoi boire et grignoter. 
 
Rappel : la charte des AMAP, le règlement intérieur et les statuts sont disponibles sur le site de 
l’association (https://amapdubourbonnais.jimdo.com/) 
 
La motivation et l’implication des adhérents est toujours indispensable pour le bon 
fonctionnement de l’association et sa pérennité. 
 
La secrétaire Mireille Michard                                              La présidente Véronique Drut 
 

 
 


